



## Les deseo cabeza fría: Sheinbaum a Adán Augusto y Ricardo Monreal tras diferendo



La presidenta Claudia Sheinbaum minimizó el conflicto entre los líderes morenistas, Adán Augusto y Ricardo Monreal en el Legislativo y dijo que les desea: “Feliz Navidad, próspero año nuevo y cabeza fría”.

Entrevistada por medios de comunicación durante su gira por Palenque, Chiapas, la mandataria aseveró que el intercambio de señalamientos son “asuntos normales entre ellos”.

Por lo que descartó que los llame para dialogar y señaló les deseó “feliz Navidad, próspero Año Nuevo y cabeza fría”.

El pasado viernes, el coordinador de Morena en el Senado, Adán Augusto López Hernández, acusó la existencia de contratos irregulares en la pasada administración en la Cámara Alta, la cual estuvo bajo el dominio de Ricardo Monreal, actual coordinador del mismo partido, pero en la Cámara de Diputados, además de evidenciar un recorte al Senado.

Mientras que Ricardo Monreal calificó como infundios las acusaciones de Adán Augusto López. “Hoy vienen de parte correligionarios, o del gobierno cuando yo era opositor, pero de igual forma de donde provengan les haré frente con la verdad”.

<https://www.24-horas.mx/2024/12/14/les-deseo-cabeza-fria-sheinbaum-a-adan-augusto-y-ricardo-monreal-tras-diferendo/>